SE RETIRAN LOS TRACTORES DE LAS CARRETERAS

MADRID. (De nuestra Redacción.) — La declaración hecha por el Gobierno después del Consejo de Mosero del viorace de relación tros del viernes, en relación con las movilizaciones de agricultores de los últimos días, recogé algunos aspectos importantes de las reivindicaciones planteadas por los campesios si bian no los campesinos, si bien no concreta lo suficiente, según dice un comunicado de la dice un comunicado de la Coordinadora de Agricultores y Ganaderos, que considera, asimismo, que las manifestaciones del Gobierno
abren una posibilidad de diálogo y ratifican «su determinación, una vez más, a comenzar las negociaciones inmediatamente».

La Coordinadora previa

Coordinadora, consulta a las zonas en conflicto, confirma en el comunicado su llamamiento a todos los agricultores y gana-deros para que se retiren conjuntamente de las carre-teras a partir de las ocho de la mañana de ayer.

Retirada de tractores

Se observa en la mayoria de las provincias afectadas por la llamada «guerra de los tractores» una tendencia generalizada a la vuelta a los pueblos para reanudar las faenas agrícolas. Por otra parte, se celebraron ayer numerosas reuniones guerte, se celebraron numerosas reunion s Herman en las Hermandades Locales y en las Cámaras Agrarias, donde se acordaron retirar los tractores de las carreteras e iniciar negociaciones a diversos niveles para la re-solución de los problemas específicos de los agricultores.

Asimismo, según Informó la Hermandad Nacional de Labradores y Ganaderos, en la tarde de ayer la situación del conflicto era la siguiente:

Lérida: Se ha iniciado la retirada de tractores. Hoy se celebrará una asamblea de presidentes de Hermandades para estudiar las peticiones a elevar al Ministro de Agricultura, al que la Cámara ha pedido audiencia.

pedido audiencia.

Huesca: Cumpliendo Instrucciones del Comité Ejecutivo de la Cámara Agraria, después de una asamblea celebrada el viernes, se rettraron ayer todos los tractores de las carreteras de la provincia.

raron ayer todos los tractores de las carreteras de la provincia.

Ciudad Real: Los tractores continúan sia salir a las carreteras. La comisión designada en el curso de las referencias uniones celebradas en la Cámara Agraria por los presi-dentes de Hermandades Locales saldrá hoy para Ma-drid para presentar sus pe-ticiones al Ministro de Agricultura.

Palencia: Se han retirado algunos de los tractores. Sin embargo, en Tierra de Campos algunos grupos acordaron continuar, en señal de protesta por las presiones intentadas por algunos piquetes. Los componentes de

uno de estos piquetes fue-ron detenidos en las proxi-midades de Los Gornos y midades de Los Gornos y puestos a disposición judicial

Albacete: Permanecen 300 tractores en la carretera de Madrid, en las proximidades del Júcar, cerca de Mahorra. Los tractores en manifestación son los de las localidades de Mendigorras, Fuenteamil, Villamalaea y Mahorra. tractores en la carretera de Mahorra.

Mahorra.
Zaragoza: Hay sintomas evidentes de remisión del conflicto de los agricultores. Asimismo, continúan las presiones de algunos grupos de agricultores para que continúen los tractores en la carretera rretera.

Zamora: Ya están en sus pueblos todos los tractores, habiendo abandonado las carreteras.

Avia: Los 150 tractores que salieron el viernes, de un censo de 4.500 en San Pedro del Arreyo, se reintegraron a su base en la tarde de ayer sábado.

Burgos: No hay ninguno en la carretera excepto en

en la carretera, excepto en la carretera, excepto en la zona de Aranda.

Alava: A y e r se retiraron las cuatro quintas partes de los tractores, y sólo quedan en La Rioja alavesa.

Logroño: Normalidad total tras la retirada masiva de los tractores.

los tractores.